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Ordre du jour: 
1. Salutations 
2. Constatation des présences 
3. Election des scrutateurs 
4. Procès-verbal de la 23e assemblée générale 
5. Mutations  
6. Rapport annuel du président 
7. Rapport de caisse  

a)Rapport des réviseurs  
b) Décharge au comité  
c) Budget 2014  
d) Fixation de la cotisation annuelle 

8. Elections 
9. Propositions             a)Comité:   

                                              b )Membres 
                               

10. Programme annuel 
11. Honorariat 
12. Divers 

 

 
1. Salutations: 
Le président René Schlauri ouvre l'assemblée générale à 09.30 heures et salue le président 
d'honneur, Urs Lochmann, ainsi que les membres d'honneur et les membres actifs présents. L'ordre 
du jour, publié dans le JR 16/17, sur Internet, expédié par poste et par e-mail, est accepté. 
Une bougie est allumée à la mémoire d'Erwin Keusen. 
2. Constatation des présences 
Selon la liste, 32 juges sont présents. La majorité absolue est de 17 voix. 
Excuse reçue : Mermillod Pierre 
3. Election d'un scrutateur 
Andy Kräuchi est désigné par l'assemblée. 
4. Procès-verbal de la 23ème  AG 
Le procès-verbal a été publié en allemand et en français dans la TW 6/2013. Il n'y a eu aucune 
objection de la part de l'Association des juges. Merci au rédacteur Heinrich Bachmann. 
5. Mutations  
Démission: Paul Hausammann 
Retrait: Astrid Ott passe sur la liste des juges non-actifs pour des raisons professionnelles. 
6. Rapport du président  
Le rapport annuel est présenté par René, pour le CR 1 et Christian pour le CR 2. Ils relatent les 
activités du dernier exercice. Les deux CR étaient très intéressants et enrichissants.  
Des moments oubliés depuis longtemps sont ainsi rappelés au souvenir de chacun. La volaille 
d'ornement est traitée en détail dans l'optique du passage au jugement en termes. 
Christian Lengacher remercie de ce rapport intéressant que l'assemblée approuve par 
applaudissements. 
7. Rapport de caisse 
Astrid Ott présente en détail  les comptes annuels 2013 qui ont bouclé avec une augmentation de 
fortune.  Les réviseurs Marcel Strässle et Fritz Tanner proposent à l'assemblée d'adopter les comptes 
et d'en donner décharge à la caissière  et au comité. Les comptes sont acceptés à l'unanimité par 
l'assemblée et la caissière en est remerciée. La cotisation annuelle de CHF 25.00 demeure 
inchangée.  
Le budget 2013 est lu par Astrid et adopté sans opposition. 
8. Elections  
Suite au retrait d'Astrid Ott, Edith Tischhauser est élue à l'unanimité comme nouvelle caissière. 
Nouveaux réviseurs de comptes : Wyss Martin et Lochmann Urs. 
9. Propositions 
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Aucune. 
10. Programme annuel 
Après un essai, René demande si, à l'avenir, l'AG et le CR devraient de nouveau être séparés. 
L'assemblée, par 15 voix contre 6, estime que l'AG et le CR doivent de nouveau se dérouler 
séparément. 

 CR2 30.08.2014 Däniken 

 AG 17 janvier 2015, Egerkingen. La date est approuvée par 16 voix contre 6. Les 6 
non ont déjà des jugements à cette date. 

11. Honorariat 
Le président prend congé d'Astrid Ott, qui quitte le comité de l'Association des juges,  en la remerciant 
et en lui remettant un bouquet de fleurs. Il lui souhaite tout de bon pour le futur. 
René remercie tous les collègues qui ont contribué à la réussite des activités de l'Association. 
12. Divers 
Walter Gloor informe sur ce que la Commission de formation a planifié ou  effectué. Le nouveau cours 
de juges a démarré et tous les candidats ont réussi une bonne entrée en matière. Beat Schoch 
s'exprime ainsi: La volaille d'ornement ne devrait être jugée que si un descriptif est à disposition. Les 
sujets doivent figurer dans le standard des volailles d'ornement ou l'éleveur doit fournir un descriptif et 
le mettre à disposition du juge, comme pour la volaille de race. 
 
Au nom de Volailles de race Suisse, Martin Wyss remercie Walter Gloor, chef de la formation sortant, 
pour son énorme travail en faveur de la division volailles de Petits animaux Suisse et comme chef de 
la Commission de formation. Dans ses diverses fonctions, Walter a accompli un travail hors du 
commun. Walter Gloor continuera à œuvrer comme membre de la Commission de formation jusqu'à la 
fin du cours de juges. 
Martin informe encore sur les propositions qui seront présentées lors de l'AD CH. 
Urs Lochmann oriente brièvement sur le concept du "Swiss Open" et explique comment il est pratiqué 
en Allemagne. Une idée qui pourrait aussi s'implanter en Suisse. 
Infos de la CST: le programme d'exposition n'est plus actuel, il est revu par des groupes de travail et 
complété. Urs ajoute que l'Europe travaille et planifie  beaucoup sur le plan avicole. Par exemple un 
standard sous forme digitale, dans toutes les langues, qui serait préparé par une commission centrale 
et tenu à jour. D'anciennes races de divers pays seraient revues et intégrées à ce standard. 
Le président lève la 24ème AG à 11.50 heures.  
 
Le secrétaire: 

Heinrich Bachmann 
Traduction : Michel Bovet 


